

BMW steigert Motorradabsatz um 10,4 Prozent

BMW hat im vergangenen Monat 10,4 Prozent mehr Motorräder verkauft als im Vorjahresmonat. Weltweit wurden 6749 Fahrzeuge an Kunden ausgeliefert. Das sind über 600 mehr als vor einem Jahr und bedeutet das bislang beste November-Ergebnis überhaupt. Seit Jahresbeginn summieren sich die Auslieferungen auf 100 289 Motorräder und Kraftroller. Damit wurde der Absatz aus den ersten elf Monaten des Vorjahres übertroffen. Zum Ende des Jahres rechnet die Marke mit einem neuen Verkaufsrekord.

Mit 9484 Einheiten lieferte Husqvarna von Januar bis November 19,2 Prozent mehr Motorräder aus als im Vorjahr (7956 Stück). Im November wurden 1155 Fahrzeuge (- 2,2 %) an die Händler ausgeliefert. (ampnet/jri)